
 
 

Protokollauszug 
aus der 

38. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 15.08.2012 

 
öffentlich 
Top 4.8 Jahresabschlüsse zeitnah fertig stellen 

12/SVV/0400 
vertagt 

 
 
Herr Schultheiß erläutert den Antrag kurz und fragt an die Verwaltung, ob das haltbar ist. 
 
Herr Schubert und Herr Exner verweisen auf eine bereits beschlossene Linie. 
 
Herr Erdmann (Leiter Rechnungsprüfungsamt) merkt an, dass dies bereits gesetzlich geregelt 
ist und dieser Antrag diese Grundlage aufweichen würde, was dem Antrag entgegen steht. 
 
Herr Schüler merkt daraufhin an, dass es dann keinen Bedarf für diesen Antrag gibt. 
 
Herr Schultheiß lässt den Antrag zurückstellen, um ihn nochmal in der Fraktion zu besprechen. 
 
 

 


